

PRESSEINFORMATION

Greater Miami and the Beaches:

Der Countdown für den Formel 1® Crypto.com Miami Grand Prix 2022 läuft

Das neue Miami International Autodrome ist vor dem ersten Rennen im Mai zu „95 Prozent fertiggestellt“. Die Arbeiten an der 5,41 Kilometer langen Strecke begannen im April 2021, nun neigen sich diese dem Ende zu – bald kann es also losgehen. Im Vorfeld des ersten Formula 1® Crypto.com Miami Grand Prix wurde ein spezielles virtuelles Flugvideo über den Campus des Hard Rock Stadium veröffentlicht. Das Video umkreist die Rennstrecke und zeigt einen vollständigen Überblick über die verschiedenen Bereiche und Erlebnisse, die den Fans und Gästen am Wochenende vom 6. bis 8. Mai 2022 zur Verfügung stehen werden.



Miami/Frankfurt am Main, 25. April 2022. Das Miami International Autodrome ist am Wochenende vom 6. bis 8. Mai 2022 Austragungsort des Formel 1® Crypto.com Miami Grand Prix 2022. Die Strecke ist seit Beginn der Meisterschaft im Jahr 1950 der elfte Austragungsort in den USA, an dem ein Formel 1®-Rennen stattfindet. Das diesjährige Eröffnungsrennen bildet den fünften Lauf des 23 Rennen umfassenden Saisonplans.

Nun ist der Bau dafür fast abgeschlossen, bevor im nächsten Monat zahlreiche Fans auf das Gelände strömen werden. Die Arbeiten an der 5,41 km langen Rennstrecke begannen im April 2021, und alle permanenten Bauten wie das Boxengebäude, die Garagen und der Rennleitungsturm stehen kurz vor der Fertigstellung – die letzte Asphaltsschicht wurde im März aufgebracht. In der letzten Bauphase liegt der Schwerpunkt auf der endgültigen Montage der provisorischen Bauten rund um den Miami Campus sowie auf kleineren Arbeiten wie dem Anstrich von Bordsteinen, der aktuell durchgeführt wird, sowie der Installation von Sicherheitsbarrieren.

Pressekontakt: Franziska Naujokat & Gabriele Kuminek

Tel.: 069 175371-022/ -028, Mail: presse.miami@gce-agency.com

global communication experts, Hanauer Landstraße 184, 60314 Frankfurt

Internet: www.gce-agency.com // www.miamiandbeaches.de

PRESSEINFORMATION

„Wir befinden uns in der Endphase dieser unglaublichen Strecke, auf der das allererste Formel 1®-Rennen in Miami stattfinden wird“, sagt Richard Cregan, CEO des Formel 1® Crypto.com Miami Grand Prix. „Wir freuen uns sehr über die Fortschritte, die wir gemacht haben und es ist ein großer Verdienst des Teams hier in Miami, das in Absprache mit der Formel 1® und der FIA die Strecke in einem engen Zeitrahmen fertiggestellt hat. Wir haben versucht, eine Strecke zu schaffen, auf der die Fahrer gerne Rennen fahren, und einen Campus, der einzigartige, erstklassige Fan-Erlebnisse bietet – und wir können es kaum erwarten, dass das erste Wochenende im Mai hier stattfindet.“

Das hochmoderne Miami International Autodrome wurde in Miami Gardens auf dem Gelände des Hard Rock Stadium, der Heimat des NFL-Teams Miami Dolphins, errichtet. Die 19-Kurven-Strecke ist die neueste Rennstrecke, die für einen Lauf der FIA Formel 1®-Weltmeisterschaft gebaut wurde. Sie verfügt über drei Geraden, die längste davon 1,28 Kilometer lang, und drei DRS-Zonen. Simulationen gehen davon aus, dass die Fahrer 58 Prozent der Strecke mit Vollgas fahren und eine geschätzte Höchstgeschwindigkeit von 320 Kilometern pro Stunde erreichen werden. Eine Vorschau sowie die unglaubliche Vielfalt an Räumen und Erlebnissen rund um den Campus, können Interessierte [hier](#) sehen.

Die Planung des Miami International Autodrome begann im Sommer 2019, der erste Spatenstich erfolgte dann im April 2021. In den vergangenen zwölf Monaten wurden 24.000 Tonnen Asphalt verlegt, der letzte Oberbau wurde im Februar 2022 fertiggestellt. Die Fundamente des Boxengebäudes begannen am 1. September 2021. Auf der gesamten Baustelle wurden insgesamt 1.130 Tonnen Beton verbaut.

Das Layout der Rennstrecke wurde von Clive Bowens Apex Circuit Design Company entworfen. Die Arbeiten am Design erfolgten in enger Abstimmung mit der Formel 1® und dem Dachverband des Sports, der FIA, um sicherzustellen, dass die Strecke eine Herausforderung für die Fahrer darstellt und den strengen Sicherheitsstandards einer modernen Grand-Prix-Anlage entspricht.

Rund um die 5,41 Kilometer lange Strecke wurden insgesamt 2.870 Geobrigg-Blöcke installiert, 118 davon entlang der Boxenmauer. Über die gesamte Länge des Miami International Autodroms erstrecken sich rund 11,3 Kilometer Betonbarrieren und Trümmerzäune. Außerdem gibt es 14 Fußgängerbrücken, die die Strecke überspannen, um den Zugang zum Miami Campus zu erleichtern. Diese Anzahl an Fußgängerbrücken ist die höchste aller bisherigen F1®-Rennstrecken.

„Bei der Gestaltung der Strecke und der Qualität der Konstruktion wurden keine Kompromisse eingegangen“, beteuert Cregan. „In meiner langjährigen Erfahrung mit neuen Rennstrecken habe ich noch nie so viel Aufwand bei der Perfektionierung der Streckenoberfläche gesehen wie in Miami. Alles entsprach genau dem Entwurf. Jeder, der am Bau beteiligt war, hat einen unglaublichen Job geleistet.“

Bilder vom Bau der Strecke finden Interessierte [hier](#). Der Campus Pass ist ab sofort erhältlich und kann [hier](#) erworben werden.

PRESSEINFORMATION

Über den Formula 1® Crypto.com Miami Grand Prix

Der Formula 1® Crypto.com Miami Grand Prix, der vom 6. bis 8. Mai 2022 zum ersten Mal stattfindet, ist das neueste Rennen im Formel 1®-Kalender. In Miami Gardens, Florida, werden die weltbesten Fahrer auf einer brandneuen Rennstrecke innerhalb des Hard Rock Stadium, der Heimat des legendären NFL-Teams Miami Dolphins, antreten. Das 5,41 km lange Miami International Autodrome verfügt über 19 Kurven und drei Geraden und hat eine geschätzte Höchstgeschwindigkeit von 320 km/h. Das Rennen wird auch den Tourismus und die Wirtschaft im Großraum Miami zusätzlich ankurbeln. Formula 1® und South Florida Motorsports arbeiten eng mit der örtlichen Gemeinde zusammen, um den Einwohnern von Miami Gardens ein Kontingent an ermäßigten Eintrittskarten zur Verfügung zu stellen, damit auch sie die Möglichkeit haben, den Nervenkitzel des Sports zu erleben. Darüber hinaus hat South Florida Motorsports ein Programm zur Unterstützung der örtlichen Unternehmen und der Gemeinde ins Leben gerufen, um sicherzustellen, dass sie in vollem Umfang von dem in Miami Gardens stattfindenden Rennen profitieren können. Dazu gehören ein MINT-Bildungsprogramm durch F1 in Schools sowie die Möglichkeit für lokale Restaurants, am Rennwochenende teilzunehmen.

Über die Formel 1®

Die FIA Formel 1®-Weltmeisterschaft™ wurde 1950 ins Leben gerufen und vereinte den Grand-Prix-Rennsport als prestigeträchtigsten Motorsportwettbewerb der Welt. In mehr als 70 Jahren hat sie sich zur beliebtesten jährlichen Sportserie der Welt entwickelt. Im Jahr 2016 wurde sie von 400 Millionen Fernsehzuschauern aus über 200 Ländern verfolgt. Die Saison 2021 wird von März bis Dezember dauern und 23 Rennen in 21 Ländern umfassen. Formula 1® ist eine Tochtergesellschaft der Liberty Media Corporation (NASDAQ: LSXMA, LSXMB, LSXMK, BATRA, BATRK, FWONA, FWONK), die dem Formula One Group Tracking Stock zugeordnet ist. Weitere Informationen über die Formel 1® finden Sie unter: formula1.com

Über Greater Miami Convention & Visitors Bureau

Das Greater Miami Convention & Visitors Bureau (GMCVB) ist eine anerkannte, gemeinnützige Sales- und Marketing-Organisation mit dem Ziel, den Großraum Miami für Urlauber, Geschäftsleute und Kongresse attraktiv zu machen. Weitere Infos und Broschüren finden Interessierte auf der Website www.MiamiandBeaches.de sowie auf den Social Media Kanälen [Facebook.com/VisitMiamiDE](https://www.facebook.com/VisitMiamiDE), und [Instagram.com/VisitMiamiDE](https://www.instagram.com/VisitMiamiDE).

Pressekontakt: Franziska Naujokat & Gabriele Kuminek

Tel.: 069 175371-022/ -028, Mail: presse.miami@gce-agency.com

global communication experts, Hanauer Landstraße 184, 60314 Frankfurt

Internet: www.gce-agency.com // www.miamiandbeaches.de